



-¿Cuáles son las problemáticas principales que enfrenta en la comuna?

"Las principales prioridades de la comuna que tenemos en la gestión municipal parten por la seguridad ciudadana para todos los vecinos que hoy viven expuestos a una inseguridad permanente en todos los sectores, tanto rurales como urbanos. En segundo lugar, tenemos una política que hemos instaurado dentro del fortalecimiento de la Oficina de la Vivienda, para enfrentar la emergencia habitacional, en toda la comuna. En tercer lugar, la crisis hídrica que se suma dentro de las prioridades también para enfocar la atención además, en buscar soluciones concretas para cada uno de los vecinos que se ven afectados por esta lamentable situación. En ese sentido, hemos desarrollado un trabajo mancomunado con la comunidad organizada, con los regantes y con el mundo privado".

El alcalde Jonathan Acuña agrega que "sabemos que la esperanza radica, además, en el sentido de poder entregar una respuesta oportuna a cada uno de los vecinos y entregar señales claras de gestión y de buena administración municipal".

-En términos de proyectos para la comuna que su gestión está desarrollando, ¿cuáles podemos destacar?

"Efectivamente tenemos una robusta cartera de proyectos. Por ejemplo, de la mano de la seguridad, como el plan 'Calles sin Violencia', donde hemos intervenido espacios públicos que estaban abandonados por años y creemos además que, hoy día la intervención de recursos que tiene la municipalidad, se realiza de forma democrática sin hacer distinción entre los pueblos rurales y urbanos. Sabemos que es un desafío gigante, pero hoy día estamos ejecutando con todo los recursos que tenemos y recursos externos, además, para beneficiarlos a cada uno de ellos".

-¿Cuáles son los compromisos que asume para lo que queda de gestión?

"Comprometernos más que nunca, con mucha responsabilidad, transparencia y probidad para que la comunidad vea que somos una administración transparente, activa y con mucha ganas de seguir avanzando en todos los aspectos, para beneficio de la comunidad".

JONATHAN ACUÑA:

"Nuestras prioridades son la seguridad pública y la crisis hídrica"

La ciudad de Ovalle festejó oficialmente el pasado viernes el 193º Aniversario de su fundación con un desfile cívico militar, en el que tanto las Fuerzas Armadas, las organizaciones sociales, funcionales y comunitarias, y los establecimientos educacionales rindieron homenaje a la comuna capital de la Provincia del Limarí.

El acto fue encabezado por el alcalde Jonathan Acuña Rojas, quien realizó una serie de reflexiones sobre las prioridades y desafíos que enfrenta la comuna en este nuevo aniversario.

-¿Cuál es su sensación por estos 193 años de la ciudad?

"Debo mencionar que como alcalde me siento muy contento estar celebrando 193 años de

El alcalde ovalino, en el marco de los 193 años de la fundación de la Perla del Limarí, hace un análisis de la situación del territorio, las prioridades de su gestión y los desafíos que se presentan para este nuevo año de vida de la comuna.

nuestra comuna, donde valoramos tremendamente lo que ha hecho la municipalidad con el objetivo de mejorar la calidad de vida de cada uno de los vecinos y vecinas que viven en el sector rural y el urbano. En este año y tres meses que llevamos de gestión, hemos tratado de llegar a cada rincón de la comuna y hemos enfrentado muchos problemas que hemos ido solucionando durante este corto tiempo". El jefe comunal remarcó que "recibimos una administración lógicamente con muchos errores y muchos problemas, que hemos ido resolviendo con mucha responsabilidad y transparencia, y en ese sentido, eso nos motiva cada día más, sobre todo, porque somos un equipo completamente sólido que puede dar respuestas concretas a toda la comunidad".